



CINÉMA ET RENCONTRE

ÂME QUI VIVE

ÉLIANE RAHEB

SAMEDI 21 NOVEMBRE 18H CINÉMA L'ARC EN CIEL GANGES

Eliane Raheb | France Liban | | 2018 | 1h13 | Cosmographe Productions
Projection suivie d'une rencontre avec la réalisatrice Éliane Raheb qui vit à Beyrouth au Liban.

Haykal, un fermier chrétien âgé de 60 ans, vit dans une région montagneuse au nord du Liban, à quelques kilomètres de la Syrie. C'est une zone géopolitiquement complexe, où règnent des tensions sectaires et la peur. Haykal y vit seul depuis que sa femme l'a quitté amenant loin de lui leurs quatre enfants. Mais il fait tout ce qu'il faut pour continuer à vivre. Il élève des moutons. Il s'occupe de ses arbres fruitiers. Il a ouvert un restaurant où les camionneurs qui passent par là s'arrêtent. Et surtout, il reconstruit sa maison, pierre après pierre, littéralement. Haykal est un libanais qui donne une âme à son pays.

Âme qui vive est lauréat des étoiles de la Scam 2019.

Le film **Âme qui vive** de Eliane Raheb a été choisi comme coup de cœur 2020 Occitanie Films



Éliane Raheb, cinéaste libanaise, a réalisé des documentaires primés et diffusés sur plusieurs chaînes de télévision internationales. Membre fondatrice de l'association pour le cinéma Beirut DC. Elle a notamment signé *C'est ça le Liban* (2008), *Nuits sans sommeil* (2012).

« Je fais des films parce que j'aime le cinéma et j'aime les gens. J'aime faire découvrir ceux qui sont dans l'ombre. Ils sont légion. Ceux qui n'ont pas de place dans la société et à qui on ne donne pas la parole. Par leur humilité, leur discrétion, leur joie de vivre contagieuse malgré la rudesse de leur travail, et surtout par leur acharnement à vivre dans un Liban meilleur, ils sont un exemple à suivre. Pourvu qu'on les mette en lumière. »